

Duelo entre cubanos este martes en torneo ajedrecístico de México



V Edición
TORNEO NACIONAL E
INTERNACIONAL DE AJEDREZ 2016

JUGANDO EN CONCRETO

28 de Octubre
1 de Noviembre
Hotel Marriott
VILLAHERMOSA, TABASCO

Convoca a las Asociaciones, clubes y a todos los ajedrecistas independientes de la República Mexicana que practican el deporte Ciencia del Ajedrez

La Habana, 1 nov (RHC) Los GM cubanos Yunieski Quesada y Lázaro Bruzon se enfrentan este martes en la octava y penúltima ronda de la V edición del torneo ajedrecístico "Jugando en Concreto", que termina esta noche en la ciudad mexicana de Tabasco.

Yunieski, segundo jugador de Cuba y primero del torneo por su Elo de 2626 puntos , llevará piezas negras ante su coterráneo Bruzon , que posee un Elo de 2618 puntos.

Los dos trebejistas cubanos comparten la cima del certamen con los también GM Sergei Tiviakov, de Holanda y Julio Becerra , de Estados Unidos, todos acumulan 5,5 puntos, aunque por desempate , Yunieski es primero.

Quesada y Bruzón , presentan idéntico balance de cuatro victorias y tres empates, y van sumando 6 y 10,5 puntos, respectivamente, para su Elo personal.

"Jugando en Concreto" se ha disputado por el sistema suizo a nueve rondas desde el pasado 28 de octubre, con la asistencia de 54 jugadores, procedentes de seis países



Radio Habana Cuba